

"L'État confédéral" de M.Gorbatchev semble irrémédiablement compromis" dans Le Monde (8-9 décembre 1991)

Légende: Le 9 décembre 1991, au lendemain de l'entrevue des dirigeants biélorusse, russe et ukrainien à Minsk, le quotidien français Le Monde se demande si la formule d'un État confédéral, défendue par Mikhaïl Gorbatchev, président de l'Union soviétique, ne serait pas vouée à l'échec.

Source: Le Monde. dir. de publ. Lesourne, Jaques. 08-09.12.1991, n° 14576; 48e année. Paris. "L'État confédéral" de M.Gorbatchev semble irrémidiablement compromis", auteur:Krauze, Jan , p. 6.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_etat_confederal_de_m_gorbatchev_semble_irremediablement_compromis_dans_le_monde_8_9_decembre_1991-fr-7d38e07a-05ee-4aad-992e-8725aece3d1a.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.